

VALIENTES ANTE LA HOSTILIDAD

Hechos 4:1-31

Después de la extraordinaria curación del cojo, Pedro realizó una extraordinaria predicación que invitaba a sus oyentes a arrepentirse y creer en Jesús resucitado. Al inicio del capítulo 4 se nos muestra que mientras Pedro y Juan hablaban, fueron interrumpidos por varios miembros del poder religioso que se enojaron por su enseñanza, la misma que estaba centrada en Cristo sobre la resurrección de los muertos. Por este motivo Pedro y Juan fueron arrestados, mostrando que este capítulo muestra el inicio de la hostilidad al evangelio.

Desde luego que la fe cristiana no es una moneda de oro para que le guste a todas las personas, así como tiene seguidores también tiene detractores, así como hay personas que amamos a Jesús hay aquellos que sin ningún motivo odian el mensaje del evangelio. A partir del capítulo 4 veremos como inicia las hostilidades hacia la predicación del evangelio y en especial en el capítulo 5 veremos cómo los problemas también surgieron en el interior de la iglesia.

Hoy quisiera que aprendiésemos de la valentía de los seguidores de Jesús que llenos del poder del Espíritu Santo continuaron con la labor de presentar el mensaje de salvación a pesar de las dificultades de su entorno.

I. LAS CAUSAS DE LA HOSTILIDAD (1-4)

- a) Enseñaban al pueblo
- b) Anunciaban la resurrección en Jesús
- c) Había un numero muy grande de Creyentes: 5000 hombres

II. VALOR Y DEFENSA DE LOS SEGUIDORES DE JESÚS ANTE LA HOSTILIDAD (5-22)

- a) Fueron claros y abiertos al predicar que la autoridad del milagro era en el nombre de Jesús (10)
- b) Fueron claros en la exhortación (11)
- c) Fueron contundentes que solo hay salvación en Jesús (12)
- d) Tuvieron confianza y seguridad con su defensa (13)
- e) Su prioridad era obedecer a Dios antes que a los hombres (18–19)
- f) Tuvieron convicción que no podían callar (20)

III. ACTITUD DE LA IGLESIA CUANDO SE ATRAVIESA POR UN CLIMA DE HOSTILIDAD (23-31)

La Iglesia intencionalmente buscó a Dios en oración y en la oración que nos muestra Lucas podemos aprender lo siguiente:

- a) Oraron con unanimidad (24)
- b) Oraron con discernimiento (24–28)
- c) Oraron en forma definida y concreta (29–30)
 - i. Pidieron confianza y valor para compartir la Palabra de Dios
 - ii. Pidieron que Dios extienda su mano mediante milagros extraordinario.
- d) Oraron arriesgadamente (25–31)

Conclusión